

# ¿CÓMO ESTAMOS EN EDUCACIÓN FINANCIERA?

## Datos ENIF 2015

Actualmente se considera importante el manejo de las finanzas personales de los individuos, ya que de esto depende su bienestar en el futuro, por esto la Encuesta Nacional de Inclusión Financiera 2015, realizada por la CNBV<sup>1</sup> con el apoyo del INEGI<sup>2</sup>; dio a conocer el comportamiento de los mexicanos y su relación con los productos y servicios financieros. ¿Quieres saber más?, continúa leyendo.

### Avances

- Se incorporaron los temas de **protección de usuarios de servicios financieros y propiedad de activos**.
- El número de personas que cuenta con al menos un producto financiero incrementó de **56% al 68% en 2015**.

### Presupuesto

- **Sólo el 36.6%** de la población **lleva un registro de sus gastos**.
- De las personas que llevan un registro de sus gastos, el **63.8% lo hace de manera mental**, lo que puede ocasionar que dicho registro no sea muy confiable.



### Previsión

- **33.6 millones de adultos** tienen una cuenta de ahorro.
- **66.2% de la población** adulta recibió educación para el **ahorro**; por parte de sus padres (90.4%).
- **41.2% de la población** tienen un servicio financiero de **ahorro para el retiro**.

### Crédito

- **29%** de los adultos cuentan con al menos un **mecanismo de crédito formal**.
- El producto de crédito formal más utilizado es la **tarjeta departamental (67.5%)**.

1 Comisión Nacional Bancaria y de Valores  
2 Instituto Nacional de Estadística y Geografía